

Liebe Eltern,

schon stehen die ersten Ferien an, die wir uns alle auch redlich verdient haben, denn ereignisreiche erste Wochen liegen hinter uns.

Wir begrüßen dennoch alle neuen Eltern an unserer Schule und hoffen, dass Sie alle gut in das Schuljahr starten konnten. Für reichlich Mitarbeit und kreative Ideen haben Sie bereits gesorgt, was wir sehr zu schätzen wissen.

Herzlich Willkommen



Unsere Erstklässler*innen konnten wir in diesem Schuljahr mit einem ökumenischen Gottesdienst und / oder unserer anschließenden Einschulungsfeier begrüßen.



Unsere musikalische Begrüßung durch die Chor-AG und die Eichhörnchenklasse sorgten für Kurzweil und eine nette Stimmung. Während unsere kleinen „Fledermäuse“ und „Faultiere“ ihre erste Schulstunde verbrachten, durften die Eltern sich in der Eltern- Cafeteria die Wartezeit vertreiben.

Wir danken für die Unterstützung der Eulen- und Eichhörnchenklassen-Elternschaft. Ihre Spenden fließen in schulische Projekte. DANKE!

Unsere neue (alte) Schulpflegschaft:

Vorsitzende: Frau Hopp 4b
Stellvertreterin: Frau Heise 3b

Wir freuen uns auf und über die weitere Zusammenarbeit.



Bitte achten Sie auf eine gute Vernetzung! Inzwischen sind Chatgruppen über IServ für den Förderverein und die Klassenpflegschaften eingerichtet.

Kollegiums-News

- Frau Thomas (Abordnung von der Corneliussschule) unterstützt uns weiterhin in der Erteilung des katholischen Religionsunterrichts. Vielen Dank!
- Frau Tefert und Frau Stubenvoll absolvieren ihr jeweiliges Praxissemester.
- Derzeit unterstützen 9 InklusionshelferInnen unser Sillerteam.

Volkslauf: Sportlich, sportlich!

Viele laufbegeisterte Kinder folgten dem Aufruf und beteiligten sich erfolgreich und belegten sogar Treppchenplätze. Tolle Leistung! Weiter so. 😊



Spiel- & Sommerfest, 20.09.2024

Passend zum Weltkindertag haben wir unser Sommer- & Spielefest wieder aufleben lassen. Ein vielfältiges Spiel- & Spaßangebot sorgte für Spaß und Kurzweil und für das leibliche Wohl war Dank der vielen Spenden auch ausreichend gesorgt. Ein ganz herzliches Dankeschön an alle HelferInnen aus der Elternschaft & an das Sillerteam.





Tag der offenen Tür

Geduldige Eltern und leckere Kuchenspenden luden nach dem Schnuppern & am Nachmittag zum Verweilen und Austausch in der Cafeteria ein.

DANKE an alle Beteiligten!

Nachbarschaftsfest, 29.09.2024

Ein ganz besonderes DANKESCHÖN geht an die Eltern, die unsere Schule tatkräftig & ausdauernd an unserem Stand vertreten und beim Auf- & Abbau geholfen haben. Natürlich danken wir auch für die Kuchenspenden und das leckere Chili con carne.

Unsere Kids, unter Leitung von Frau Kolat, haben toll gesungen und 3 Lieder der SingPause präsentiert.



AGs im Ganzttag

Auch die ersten AGs sind im Ganzttag mit Externen angelaufen.

Sie haben Informationen für den SILLER-NEWSLETTER?
Bitte senden Sie Ihre Mitteilung / Mail unter dem Stichwort: Siller-Newsletter an: katrin.lausch@gs-siller.de.
Verantwortlich für den Newsletter ist Katrin Lausch (Rektorin).

OGS Sillerstraße
Sillerstraße 13-15; 42327 Wuppertal
www.gs-sillerstrasse.de
gs.sillerstrasse@stadt.wuppertal.de